

EDITA: Instituto de Estudios Hispánicos de Canarias

Dirección: Sección de Estudiantes del IEHC

Redactores:

Patricio González de Chávez Delgado, Brice Payen, David Martín López, Carmen P. Álava, Antonio Aitor Díaz Armas, Miguel Hernández Arteaga, Marta Díaz Hernández, Christian Hernández Mentzel

Asesora filológica: M<sup>a</sup> Guadalupe González de Chávez Delgado

Portada: "Equilibrio" de Jomi.

**INSTITUTO DE ESTUDIOS HISPÁNICOS DE CANARIAS**

c/ Quintana, 18.

Teléfonos: 922 388607 y 922 383731

Fax: 922 383731

www.iehcan.com

maquetación:

**reFLexion**



REFLEXION3\_X3@hotmail.com  
tfn: 670 245 924 600 303 627

impreso:

**IMPRENTA ICOD,S.L.**  
AVDA. 25 DE ABRIL, N° 18.  
38430. ICOD DE LOS VINOS.  
TENERIFE.  
TFNO.: 922 81 06 43.

Depósito Legal: TF 1091/03  
ISSN 1696-4691

## **SALUTACIÓN DEL PRESIDENTE DEL INSTITUTO DE ESTUDIOS HISPÁNICOS DE CANARIAS CON MOTIVO DEL PRIMER NÚMERO DE LA REVISTA DE SU SECCIÓN DE ESTUDIANTES, "NEXO"**

Desde que el pasado 14 de noviembre de 2002 el estudiante de Historia del Arte, David Martín López, impartiera la primera conferencia de la renovada Sección de Estudiantes de nuestro Instituto, bajo el título "*Manifestaciones inglesas en la arquitectura canaria*", la actividad de este grupo de jóvenes no ha parado desde entonces. Y es que nada más que se ha vuelto a constituir, después de varios años de inactividad, esta renovada Sección se ha hecho cargo de la exposición que, con motivo del 50º aniversario de nuestra entidad, se inauguró el pasado 14 de marzo bajo el título "*El Instituto de Estudios Hispánicos de Canarias (1953-2003): 50 años de movimiento cultural*", implicándose totalmente en este movimiento de medio siglo de antigüedad con la organización posterior de los ciclos "Las Primeras Conferencias" y "Cantautores", y la edición de este primer número de la Revista **Nexo** que ahora llega al lector.

Este grupo de entusiastas jóvenes universitarios coge así el testigo de sus antecesores y el espíritu que desde la creación de la Sección de Estudiantes en 1965, a propuesta de la entonces Secretaria General del IEHC, Analola Borges, y bajo la presidencia de la todavía compañera de la Junta de Gobierno de esta entidad, Carmen Rosa Torrents, ha presidido todas sus acciones: plasmar las ansias de promoción de todo tipo de actividades culturales por parte de los jóvenes, no sólo del Valle de La Orotava, sino de la Isla y de Canarias en general.

Ya esos jóvenes universitarios de los años 60 pusieron en marcha sendas "Revistas Orales" entre los años 1965 y 1968. Pero ahora es la primera vez que la Sección de Estudiantes afronta el reto de una publicación periódica. Esperemos que esto no sea sólo "flor de un día". Conociendo el entusiasmo de estos jóvenes socios del Instituto estamos convencidos de que la continuidad de la revista está garantizada, y que será, desde la autonomía de gestión que la Sección tiene conferida, uno de sus grandes logros culturales.

Sólo nos restar desear que las distintas entidades relacionadas con la cultura y la juventud en Canarias sean receptivas a la petición de ayudas que la Sección de Estudiantes del IEHC les formulará para poder financiar sucesivas ediciones de esta publicación, y que la revista, bajo ese rótulo de "**Nexo**", constituya un verdadero lazo de unión que, desde esta Sección, aglutine las distintas y plurales inquietudes intelectuales de los jóvenes universitarios de Canarias.

¡Felicidades, muchachos!

Puerto de la Cruz, julio de 2003.

**NICOLÁS RODRÍGUEZ MÜNZENMAIER**

presidente

del Instituto de Estudios Hispánicos de Canarias